

## Heridos dos ancianos y dos policías en un incendio en Sant Antoni

Dos personas, un matrimonio de edad avanzada, el marido de 79 años y su esposa, de 74 años, así como dos agentes de la Policía Local de Sant Antoni de Vilamajor, resultaron intoxicados leves por el humo de un incendio que se declaraba en el domicilio del matrimonio, en la planta baja del edificio de cuatro plantas, ubicado en el número 28 de la calle Alfou de dicha población, a primera hora de la noche del pasado viernes.

El foco principal del incendio se detectaba en una de las habitaciones de la parte trasera de la casa y pudo ser causado por unas velas que estaban encendidas en el interior de dicha estancia. La petición de ayuda la efectuaban los vecinos del matrimonio, que detectaron el humo poco antes de las diez de la noche. La Policía Local procedió al desalojo de los restantes habitantes del edificio, una veintena aproximadamente, que pudieron regresar a sus casas pasada una hora, después de que los Bomberos apagasen el fuego que afectó a un 40 por ciento de la vivienda, ventilasen el edificio y se comprobase que éste no había sufrido daños estructurales aparentes. Los primeros evacuados fueron los dos ancianos, ayudados por los agentes de la Policía Local y algunos vecinos, ya que la mujer se encuentra en una silla de ruedas. Al resultar afectados por el humo, fueron asistidos por el personal facultativo de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas y posteriormente en los Hospitales de Sant Celoni y Granollers.



Anna Vicente en su agencia de viajes de Lliçà d'Amunt el verano del año pasado.

## Detenida la dueña de una agencia de viajes por una presunta nueva estafa

**“Terra, Mar i Aire” de Lliçà d'Amunt, ha sido denunciada por otra agencia de intentar estafarles un viaje de 11 mil euros**

La propietaria de la agencia de viajes Terra, Mar i Aire de Lliçà d'Amunt, **Anna Vicente**, fue detenida la última semana de octubre por los Mossos d'Esquadra, al ser acusada de haber estafado presuntamente a otra agencia de viajes. Según la investigación policial, Vicente intentó engañar a la agencia falsificando transferencias bancarias, utilizando su imagen para hacerles creer que había contratado un viaje supuestamente para dos familias, por un importe total de 11 mil Euros. No obstante Vicente está de nuevo en su negocio tras ser puesta a disposición judicial y decretar el Juez su puesta en libertad sin fianza, aunque le prohibió salir de España, retirándole el pasaporte y obligándola a comparecer en el Juzgado de Granollers dos veces al mes, según confirmaron fuentes del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya.

### EL TEMA DEL VERANO DEL 2011

Los estafados por dos agencias de viajes, la de Anna Vicente de Lliçà de Munt y la de **Cristóbal Colón** a través de su franquicia de la agencia Estival Tour, en la calle Bisbé Grivé de Granollers, fueron los principales protagonistas de las páginas del sucesos del verano del año pasado.

Más de un centenar en el primer caso y entre 60 y 100 en el segundo, en su mayoría emigrantes de origen sudamericano y africano que habían conseguido pagarse un modesto viaje a sus países tras varios años de ahorrar, cuyo autor se declaró culpable de entrada en el

Juzgado de Terrassa ciudad donde residía, indicando que “no le quedaba un duro de lo estafado”.

Volviendo al caso de Lliçà, los clientes de Anna Vicente estafados presentaron una demanda penal que actualmente se encuentra en trámite en los Juzgados de Granollers. Según el letrado

que representa a la plataforma de afectados, **Pep López**, el proceso está todavía en fase de instrucción y aún pueden pasar varios meses para que Vicente se sienta en el banquillo de los acusados. Según este abogado la propietaria de la agencia denunciada cobraba todos los viajes en dinero en efectivo, recordando asimismo que el Juez instructor le ha requerido que ingrese una cantidad que asciende a unos 140 mil Euros en la cuenta del Juzgado que servirían en su caso para hacer frente a la responsabilidad económica que se determine en el juicio.

En su día Anna Vicente se defendía de la acusación declarando ante la Policía Local que ella “había reservado y pagado los viajes” alegando que el *affaire* viene motivado porque el mayorista le anuló 75 viajes alegando *overbooking*. Lo mismo declaraba ante los medios de comunicación que tuvieron la suerte de poder ser atendidos. Según la *Agència Catalana de Notícies*, Vicente aseguraba asimismo que el mayorista la había querido castigar por una indemnización que tuvo que pagarle hace unos meses.

También aseguraba que se habían podido reubicar el 85% de los clientes en los mismos vuelos y hoteles que había contratado con el mayorista. “Está claro que esto o nos refuerza o nos hunde”, concluía, a la vez que aseguraba que “en ningún momento esto es una estafa, ni queremos quedarnos con el dinero de

nadie”. También llegó a asegurar a sus clientes “que podrán recuperar el dinero que han abonado a través de la compañía aseguradora que tiene contratada la agencia”.

Ahora al parecer ha asegurado que cuenta con el dinero que debe retornar y que éste se encuentra en cajas fuertes, ya que se encuentra inmersa en un proceso judicial.

### Rescatado un excursionista de Corró d'Avall accidentado en Montserrat

Un vecino de Corró d'Avall, cuya identidad no ha sido facilitada, de 40 años edad, tenía que ser rescatado por efectivos del equipo de salvamento especial en Montaña (GRAE) de los Bomberos, tras accidentarse el pasado sábado cuando se encontraba de excursión en la zona entre Sant Joan y Sant Jeroni, en el término municipal de Monistrol de Montserrat, en la Comarca del Bages.

Los Bomberos recibían la llamada de petición de auxilio sobre las doce y media del mediodía. El excursionista presentaba una lesión en una pierna que le impedía andar, por lo que tuvo que ser rescatado primero mediante un helicóptero que le trasladó hasta Santa Cecília y después en una ambulancia del SEM hasta el Hospital General de Manresa.